

Descalifican Chile y Argentina informe de derechos

BUENOS AIRES, 7 de febrero (IPS, AP y AFP). — Los gobiernos de Argentina y Chile descalificaron hoy el informe que sobre la situación de los derechos humanos en el mundo, y en especial en sus países presentó anteayer al Congreso estadounidense el Departamento de Estado.

En una nota de protesta entregada al embajador de Estados Unidos aquí, Raúl Castro, la cancillería argentina calificó el informe de "intrusión" en los asuntos internos y manifestó su "preocupación" por el "deterioro que esta práctica ocasiona en las relaciones bilaterales de ambas naciones".

Por su parte, un vocero del Ministerio de Re-

laciones Exteriores de Chile dijo que el informe era "poco serio, carente de objetividad y lleno de contradicciones". El portavoz comentó que "lo que asombra es el total desconocimiento que demuestra ese documento en torno a la realidad chilena, al prescindir del hecho de que lo que estaba en marcha en Chile, en 1973, era un proceso irreversible de apoderamiento del poder por parte del Partido Comunista.

"Al parecer —añadió—, quienes redactaron este informe no leyeron las recientes declaraciones del dirigente soviético Leonid Brejnev en el sentido de que 'la URSS invadió Afganistán para que no le ocurriera lo mismo que en Chile'".

EXCELSIOR

Puede Cantar en Brasil Mercedes Sosa

RIO DE JANEIRO, 7 de Feb. (EFE) — La cantante argentina Mercedes Sosa, idolatrada en muchos países por la ternura y el afecto que irradia su voz y su persona, ya puede cantar en Brasil.

Al saber la noticia en París, dijo en entrevista exclusiva a "Jornal Do Brasil", que lo que más le dolía "no era estar impedida de cantar, sino que no me dejarán ir allí, para estar con mis amigos y abrazarlos".

La cantante, que nació un 9 de julio, día de la independencia de su país, pasó su último aniversario en una sala del aeropuerto internacional de Río de Janeiro, después de haber salido de Buenos Aires virtualmente desterrada.

Días antes, la policía argentina había interrumpido un espectáculo suyo, que terminó con un centenar de arrestados y en el que había interpretado la canción prohibida "Cuando tenga la tierra".

Tanto en aquella oportunidad como ahora, Mercedes Sosa no midió palabras para transmitir su entusiasmo por la música brasileña, que califica como "la más importante del mundo".

Sobre su repertorio, comenta que nunca se olvidará de lo que escuchó cuando niña, "porque ese es el origen de mi canto, donde influye el paisaje".

La autora de "Gracias a la Vida" afirma que "canto así por haber nacido en Tucumán. Sería distinta si hubiera sido en Buenos Aires".

UNO/MAS/UNO

Agenda económica

INFLACION DE 127.9% EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 7 de febrero (Latin). — El índice del costo de vida aumentó en Argentina durante enero 7.2 por ciento, comparado con 4.5 por ciento en diciembre, según datos difundidos hoy por el Ministerio de Economía. Conforme a los resultados obtenidos el mes pasado, el costo de la vida en los doce meses finalizados el 31 de enero alcanzó 127.9 por ciento. Los rubros cuyos aumentos tuvieron mayor incidencia en las cifras del mes pasado fueron: alimentos y bebidas 8 por ciento, bienes y servicios 10, y atención médica y gastos de salud 8.6.